
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck erläutert auf Nachfrage der SPD-Fraktion, wie man die Kostensteigerung i.H.v. 

50% begründen könne, dass sich die Kostensteigerung nicht nur auf die Baukosten beziehen würde, 

sondern auch auf Mehrleistungen, wie es in der Begründung der Beschlussvorlage dargelegt wurde. 

 


